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令和５年度体育祭スローガン

“ 一 輝 団 笑 ”

９月１６日（土）、残暑厳しい中、熱中症や
感染症が気に掛かりましたが、体育祭を無事に実施することができ
ました。また、今年は４年ぶりにご来賓や地域の皆様をお招きして、
観覧していただいたことは大きな喜びでした。
体育委員長、生徒会執行部、ブロック長による運営委員会が
１学期の終わり頃から話し合って計画し、３年生をリーダーに全校
で取り組んできたことを披露することができました。
特に、毎日のように練習してきた入場行進や準備体操は、練習

の成果が出ていました。そして、４年ぶりに大きな声で歌った校歌か
らは、子供達のやる気が感じられました。開会式では、生徒会副
会長の橋爪希偉君が、「『一輝団笑』のスローガンのもと、全員が
輝ける体育祭にしましょう」と挨拶し、体育委員長の西岡海風君
が、「これまで支え、協力してくださった方々に感謝の気持ちを持っ
て、全力で競い合います」と選手宣誓を行いました。

演技の部は、新種目「下二チュー運送」から始まりました。２人
一組で両手で２本の棒（パイプ）の端と端を持ち、その棒の上に複
数の荷物（段ボール箱）を乗せて運び、運ぶ速さを競う競技です。
早く運ぼうとして、何度も荷物を落としてしまう組もありましたが、２人
で協力して小走りで運ぶ姿が微笑ましく見えました。他の種目につ
いても、選手一人一人が精一杯力を出し切り、最後まで諦めず競
技していました。特に、綱引きは力と力のぶつかり合いで、見応え
がありました。結果が発表された後は、拍手で互いの健闘を讃える姿が爽やかでした。地域の
皆様や保護者の皆様からは、今年は拍手に加え、声による応援をいただき、体育祭を大変盛
り上げていただきました。

ブロックパフォーマンス「Ｕｎｉｔｙ Ｓｏｕｌ ２０２３」では、ブロックの特徴を表わすダンスを一人一人
が楽しくエネルギッシュに踊り、その笑顔が輝いて見えました。また、両ブロックとも寸劇を取り入
れ、青ブロックはゲームキャラクターのマリオを、赤ブロックはアニメの怪盗グルーとミニオンを題
材に、「仲間と協力して、敵に立ち向かうこと」などを表現していました。
閉会式では、生徒会長の渋谷智寛君が、「この伝統ある素晴らしい体育祭を僕たちが受け

継ぐことができたことを誇りに思います」と挨拶しました。
今年は比較的天候にも恵まれ、子供達は時間を大切にしながら、順調に取組を進め、当

日は素晴らしい体育祭を創り上げてくれました。そして、一人一人が様々な体験を通して成長し
ました。最後になりましたが、師親会役員及び保体部員の皆様には、ブロックパフォーマンスの
審査や競技補助にご協力いただき、誠にありがとうございました。 校長 油谷 正之

加茂川だより

奉仕作業、大変お疲れ様でした！ 校舎周辺がきれいになりました。
８月２７日（日）に奉仕作業を実施しました。今年は、全校生徒と職員に加え、４年ぶりに
保護者の皆様（師親会西本会長様と施設・健全育成部員）にも加わっていただき、溝の土上げ、
校庭の木々の剪定、草刈り、草引きを行いました。子供達は暑い中でもしっかりと作業を行い
ました。数名の保護者の方がチェーンソーや
草刈り機で作業していただいたので、昨年度
よりたくさんの草木を処分することができま
したし、校庭も見違えるほど美しくなりまし
た。グラウンド周辺もきれいになり、体育祭
に向けてよい準備ができました。保護者の皆
様、誠にありがとうございました。

令和5年度全国学力・学習状況調査(３年)、

和歌山県学習到達度調査(１・２年)の

結果概況について

令和５年４月１８日（火）に実施された学
力調査の結果概況をお知らせします。各学年、
各教科の平均正答率は、次の表のとおりです。

単位（％）
１年 国 語 数 学 英 語
本校 非公表 非公表 非公表

和歌山県 59.5 65.8 82.3
全国 59.2 65.8 82.7

２年 国 語 数 学 英 語

本校 非公表 非公表 非公表

和歌山県 62.1 52.1 45.5
全国 63.9 53.4 46.1

３年 国 語 数 学 英 語

本校 非公表 非公表 非公表

和歌山県 67 50 44
全国 69.8 51.0 45.6

どの学年、どの教科についても、平均正答率

が和歌山県及び全国の平均正答率を上回ってい

ます。また、無解答率についても良好な状態に

あり、子供達の最後まであきらめず解答しよう

とする意欲が伺えます。

これらのことから、本調査から見る本校生徒

の学力は概ね良好だと言えます。この調査を通

じて、課題として見えてきた点を中心に、子供

達に学習内容を振り返らせ、定着を図るととも

に、今後の指導方法の工夫・改善にいかしてい

きます。

下二チュー運送

青ブロック

赤ブロック


